



学校教育目標
知徳体の調和のとれた品性のある子の育成
－感動・感謝・発見のある学校－

感動や発見の喜びを感じる子 思いやりを形で表す子 きびきび動く子

蒸し暑い日が続きます。71日間あった1学期も今日で終わりました。日頃からの本校の教育活動にご理解とご協力をいただき感謝申し上げます。いよいよ明日からは、約40日間の長い夏休みに入ります。健康や安全に気をつけて有意義なものにしていきましょう。

よい夏休みとするために

1学期中は、みんなが一生懸命がんばったおかげで、できるようになったり、伸びたり、強くなったりしました。それらは、みんな宝物です。夏休みの間に、その宝物を磨きさらによいものにしましょう。そのため、次の3つにしっかり取り組んでください。

- ①宿題にしっかり取り組んで、基礎基本をしっかりと身につけましょう。また、1作品や応募作品にどんどん挑戦しましょう。
- ②普段は学校に登校してできない家の仕事やお手伝いをしっかりしましょう。
- ③ラジオ体操に参加して、体を鍛えるとともに、規則正しい生活を送って元気に夏休みを過ごしましょう。

時には、おうちの人と相談して、夜空を見上げ流星を見つけるという体験など、普段できない体験に挑戦するのもいいですね。8月30日の2学期始業式には、元気に全員が登校してくれることを願っています。くれぐれも健康面や安全面に気を付けてください。

自転車安全教室(3年)

白山警察署の方を講師に招いて、今年も自転車安全教室が7月2日に開かれました。交通ルールや安全点検、乗り方についてご指導をいただいた後、実際に走りました。なかでも次の3つを大切に、交通事故にあわないようにしてほしいものです。



(1) ヘルメットをかぶる。

- (2) 車道の左端を走る。小学生は歩道を走ってよいが、車道側を走る。歩行者が優先。
- (3) 「止まれ」で必ず止まる、信号にしたがう。

夏休み中は自転車に乗る機会も増えると思います。おうちでも声かけしたり、安全点検を一緒にしたりして、安全に自転車に乗れるようにしてください。よろしくお願いします。

インターネットトラブル防止講座

7月12日に金沢教育事務所より杉本光司指導主事を講師に招き、インターネットトラブル防止講座が開かれました。ネットトラブルと呼ばれているように、使い方如何では危険性ははらんでいます。写真や動画の投稿をめぐる、思いがけず互いが加害者・被害者となり得ることもあります。お子様がもしも使う場合には、使い方についてルールを決めるとともに、機器にフィルタリングをかけるなどトラブルに巻き込まれないようにご家庭でもご配慮をお願いいたします。小学生にネット情報の善悪に対する判断力・自制心・責任能力はまだありません。子どもたちを守るのは保護者の皆様です。ご理解のほど、よろしくお願いします。

今年度から地域訪問に変わります

昨年度まで行ってきました家庭訪問ですが、今年度から地域訪問となります。通学路や地域の道路等危険な場所がないかを確認したり、児童が居住する地域の様子を確認して、児童理解の一助としていきます。各家庭は訪問しませんので、ご理解のほどよろしくお願いします。